

España pide diálogo urgente a Venezuela

Autor Administrator

Monday, 20 de June de 2016

Modificado el Sunday, 19 de June de 2016

El Canciller español solicita un diálogo urgente, sustantivo, efectivo y respetuoso entre los poderes Ejecutivo y Legislativo

EFE.- A través de una conversación telefónica, el ministro español de Exteriores, José Manuel García-Margallo expresó a la canciller venezolana, Delcy Rodríguez, la necesidad de fortalecer el diálogo entre el poder Ejecutivo y el Legislativo en Venezuela.

El departamento de Exteriores informó de que ambos ministros mantuvieron una conversación telefónica durante la escala que Rodríguez hizo este sábado en Madrid.

El ministro español expuso el deseo de su Gobierno de que el actual proceso desemboque en un diálogo entre representantes de los poderes Ejecutivo y Legislativo urgente, sustantivo, efectivo y respetuoso del marco constitucional de Venezuela y de los mecanismos que contempla.

Ello incluye la posibilidad de un referéndum revocatorio como el que promueve la oposición al presidente Nicolás Maduro.

García-Margallo destacó la importancia del respeto a los principios democráticos y constitucionales, los derechos humanos y las libertades fundamentales.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Actualidad/Politica/Espana-pide--dialogo-urgente--a-Venezuela.aspx>